

**AKTIVITAS DAKWAH USTAZ ABDUL QADIR  
DALAM MEMBIMBING KEAGAMAAN REMAJA  
DI DESA KUIN BESAR KECAMATAN ALUH-ALUH  
KABUPATEN BANJAR**

**SKRIPSI**

**OLEH:  
BARIROH  
180104020131**



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI  
BANJARMASIN  
2022 M/1443 H**

**AKTIVITAS DAKWAH USTAZ ABDUL QADIR DALAM  
MEMBIMBING KEAGAMAAN REMAJA DI DESA KUIN  
BESAR KECAMATAN ALUH-ALUH KABUPATEN BANJAR**

**SKRIPSI**  
**Diajukan Kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi**  
**Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan**  
**Menyelesaikan Program Starata Satu**  
**Sarjana Sosial**

**Oleh**  
**Bariroh**  
**180104020131**



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI**  
**JURUSAN BIMBINGAN DAN PENYULUHAN ISLAM**  
**BANJARMASIN**

**2022 M/1443**

## PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Bariroh  
Nim : 180104020131  
Tempat/Tgl. Lahir : Kuin Besar, 05-03-2000  
Jurusan/Program Studi : Bimbingan dan Penyuluhan Islam  
Fakultas : Dakwah dan Ilmu Komunikasi

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi saya yang berjudul:

“Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar” adalah benar-benar karya saya, kecuali kutipan yang disebut sumbernya. Apabila di kemudian hari terbukti skripsi ini terbukti bahwa bukan hasil karya saya atau merupakan hasil plagiat, saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai ketentuan yang berlaku.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya:

Banjarmasin, 30 Desember 2021  
Yang membuat pernyataan,

  
Bariroh

METERAI  
TEMPREL  
C37AJX484567491

### PERSETUJUAN SKRIPSI

Skripsi yang berjudul :Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir Dalam Membimbing Keagamaan Remaja Di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar

Ditulis oleh : Bariroh

Nim : 180104020131

Jurusan/Prodi : Bimbingan dan Penyuluhan Islam

Fakultas : Dakwah dan Ilmu Komunikasi

Tahun Akademik : 2021/2022

Alamat :Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar

Setelah diteliti dan diadakan perbaikan, kami dapat menyetujui untuk dipertahankan di depan Sidang penguji Skripsi Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin.

Banjarmasin, 30 Desember 2021

Pembimbing I

Drs. H. Ilham, M.A.P  
NIP. 196608131991021001

Pembimbing II

Anita Ariani, S.Ag., M.Pd.I  
NIP. 197603062005012008

Mengetahui:  
Ketua Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam  
Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi  
UIN Antasari Banjarmasin,



## PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul *Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar*, ditulis oleh Bariroh, telah diujikan dalam Sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin pada:

Hari : Jum'at

Tanggal : 21 Januari 2022

Dinyatakan LULUS dengan predikat: 94 (A+)

**Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu  
Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin**



**H. M. Abduh Amrie, MA.**

**NIP. 196305021992031005**

### TIM PENGUJI:

Nama	Tanda Tangan
Dr. H. M. Abduh Amrie, MA	1.
Drs. H. Ilham, M.AP	2.
Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I	3.
Nur Falikhah, S.Ant, M.Sc	4.

## ABSTRAK

**Bariroh**, 2021. *Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir Dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (I) Drs. H. Ilham M.AP dan (II) Anita Ariyani, S.Ag, M.Pd.I.

Penelitian ini di landasi pemikiran bahwa Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir adalah salah satu bentuk Dakwah yang mampu menjadikan remaja Desa Kuin Besar menjadi baik, membawa dampak yang sangat positif tentunya bagi remaja yang mengikutinya. Dengan adanya kegiatan yang di pimpin oleh Ustaz Abdul Qadir membuat remaja-remaja yang dulunya salah dalam pergaulan kembali ke jalan yang benar sesuai dengan perintah dari Allah Swt, dengan tanpa adanya unsur paksaan. Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir di ikuti oleh banyak remaja dengan bermacam usia dari 11-21 tahun. Oleh karena itu, peneliti merasa tertarik untuk meneliti lebih jauh terkait dengan Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Aktivitas Dakwah dalam Membimbing Keagamaan Remaja dan untuk mengetahui Fakto-faktor pendukung maupun penghambat dari sebuah Aktivitas Dakwah yang beliau berikan kepada Remaja. Berkaitan dengan metode, media, dan materi yang digunakan. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Subjek penelitian adalah Ustaz Abdul Qadir dan Remaja yang mengikuti aktivitas dakwah Ustaz Abdul Qadir. Objek dalam penelitian ini adalah sesuai dengan rumusah masalah yaitu Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja serta faktor-faktor pendukung dan penghambat dari Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir.

Data di gali dengan menggunakan beberapa teknik pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi melalui lima sumber responden dan satu informan. Data di peroses melalui empat tahapan yaitu, koleksi data, editing data, klasifikasi data, dan interpretasi data. Serta melakukan analisi dengan pendekatan lapangan.

Hasil penelitian ini adalah Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar yaitu dengan mengisi kegiatan keagamaan dengan bentuk pengajaran kitab kuning, pembacaan Maulid Habsyi dan pembacaan kitab Dalail al Khairat. Dengan adanya Aktivitas Dakwah yang seperti ini membuat remaja antusias mengikutinya dengan hasil yang baik di dalam sebuah masyarakat, sehingga remaja dengan adanya kegiatan ini mengurangi dampak-dampak yang negatif dalam sebuah Desa. Sedangkan faktor pendukung adalah kemampuan berdakwah dan sarana dan prasarana yang memadai. Adapun faktor penghambatnya kurangnya konsentrasi dari remaja dan kurangnya perhatian dari orangtua. Dan cuaca yang kadang tidak menentu.

**MOTTO**

**“JANGAN PERNAH LELAH MELAKUKAN KEBAIKAN”**

## KATA PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah, segala puji kita curahkan kepada Allah Swt, Sang Maha Pemilik alam semesta, Tuhan yang tidak pernah meninggalkan hambanya sekalipun hambanya selalu meninggalakannya, Tuhan yang selalu memberikan ampunan kepada hambanya walaupun kerap kali hambanya tidak pernah bosan dalam melakukan larangannya. Allah Maha Pengasih, Maha Penyayang dan Allah Sang Maha Cinta.*

*Allahumma Sholli Ala Sayyidina Muhammad Wa ala Sayyidina Muhammad. Pujian selanjutnya teruntuk Baginda Kita Nabi Besar Nabi Muhammad Saw. Manusia yang sempurna, hamba yang paling baik, panutan yang paling baik yang di ciptakan Allah Swt. Nabi yang dekat dengan Tuhannya, semata-mata tidak mementingkan pribadinya melainkan untuk Hamba-hambanya.*

*Ku persembahkan skripsi ini teruntuk kedua orang tua ku, sosok orang tua yang selalu mendoa'kan ku, yang selalu mensupport ku, yang selalu memberikan dukungan yang tidak hentinya kepada ku, serta memberikan ku motivasi untuk menyelesaikan tugas akhir dari sebuah pendidikan ku. Ayah dan ibu ku merupakan sosok orang tua yang tidak pernah menyakitiku, dia hanya memberikan dan mengajarkan ku bagaiman menjadi anak yang tidak putus asa demi sebuah mencapai cita-cita. Cinta dan kasih sayang yang di berikannya sehingga anaknya sampai di titik yang sekarang ini, dengan begitu banyak lika liku yang di lalui semasa aku mengerjakannya.*

*Ku persembahkan juga turuntuk dua orang kaka ku, kaka kandung yang pertama dan kedua. Sosok yang selalu memberikan nasehat kehidupan kepada ku, yang senantiasa membantuku berdiri dan membantu ku di masa aku sulit. Terima kasih banyak.*

*Persembahan selanjutnya juga untuk dosen pembimbing Drs. H. Ilham M.AP dan Ibu Anita Ariani S, Ag M,Pd.I yang telah banyak meluangkan waktunya dalam proses pengerjaan skripsi ini, dan seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan ilmu kepada ku, serta meluangkan waktu dan lelahnya untuk kesuksesan muridnya. Terima kasih banyak.*

*Selanjutnya ku persembahkan skripsi ini teruntuk orang yang mencintai dan yang ku cintai, yang selalu memberikan semangat kepada ku untuk aku menyelesaikan skripsi ini di waktu yang terbaik, yang selalu ku reportkan untuk membantu ku, meski dirinya juga sedang sibuk, yang pastinya dia selalu mendoakan ku di sujud dan dalam doanya untuk kebaikan dan kesuksesan ku, semoga Allah takdirkan dan Allah permudah segala yang kita inginkan. Amiiin ya allah amiiin ya robbal alamin.*



*Selanjutnya ku persembahkan kepada sahabat-sahabatku yang banyak ku repotkan dalam aku mengerjakan ini, yang banyak membantuku ketika aku kesusahan dan yang banyak mensport ku ketika aku mulai lelah dengan semua keadaan, dan mereka juga yang banyak mendoakan ku ketika ada masa yang sulit yang menghampiriku, untuk sahabat-sahabatku semoga kalian tetap istiqomah dalam kebaikan. Ammiin ya allah aamiiin ya robbal alamin.*

*Kepada kalian semua skripsi ini ku sembahkan. Semoga dimana pun kalian berada, kalian selalu sehat, dan selalu dalam lindungannya. Dan jangan lupa berbuat baik dimana pun kalian berada.*

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillah, puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufik serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Aktivitas Dakwah Ustadz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar”. Sholawat dan Salam senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, karena berkat beliau kita dapat merasakan nikmatnya Iman dan Islam hingga saat ini. Dan semoga kita termasuk golongan orang-orang yang mendapat syafaat di akhirat kelak.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti sangat berterima kasih kepada berbagai pihak yang ikut andil dalam memberikan bimbingan, dukungan moral dan spiritual, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu, dalam kesempatan kali ini peneliti bermaksud untuk mengucapkan ribuan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Mujiburrahman, MA selaku Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin.
2. Bapak Dr. H. M. Abduh Amrie, MA, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin.

3. Bapak Drs. H. Ilham M.AP selaku dosen pembimbing I penulis.
4. Ibu Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam sekaligus sebagai dosen pembimbing II penulis.
5. Kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan moril maupun material serta do'a yang tiada hentinya.
6. Kedua kaka kandung penulis yang selalu memberikan dukungannya
7. Sosok orang yang selalu memberi support dan doa kepada penulis.
8. Keluarga besar Bimbingan dan Penyuluhan Islam angkatan 2018 yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan dan doanya.
9. Kepada seluruh sahabat-sahabat penulis yang selalu memberikan motivasi agar selalu semangat.
10. Seluruh pihak yang membantu secara langsung maupun tidak langsung dalam segala hal demi suksesnya penulisan skripsi ini, yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Teriring do'a semoga Allah SWT senantiasa membalas semua amal kebaikan dari semuanya dengan sebaik-baik balasan. Akhirnya penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan sangat jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu segala kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan demi perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. *Aamiin ya Allah*

Banjarmasin, 30 Desember 2021

penulis

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA

Transliterasi yang dipakai dalam pedoman penulisan skripsi ini adalah pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia tanggal 22 Januari 1988

1.	ا	:	A	16.	ط	:	Th
2.	ب	:	B	17.	ظ	:	Zh
3.	ث	:	T	18.	ع	:	'
4.	ث	:	Ts	19.	غ	:	Gh
5.	ج	:	J	20.	ف	:	F
6.	ح	:	<u>H</u>	21.	ق	:	Q
7.	خ	:	Kh	22.	ك	:	K
8.	د	:	D	23.	ل	:	L
9.	ذ	:	Dz	24.	م	:	M
10.	ر	:	R	25.	ن	:	N
11.	ز	:	Z	26.	و	:	W
12.	س	:	S	27.	هـ	:	H
13.	ش	:	Sy	28.	ء	:	'
14.	ص	:	Sh	29.	ي	:	Y
15.	ض	:	Dh				

## MAD DAN DIFTONG

1. Fathah panjang : Â / â
2. Kasrah panjang : Î / î
3. Dhammah panjang : Û / û
4. أو : Aw
5. أي : Ay

Catatan:

1. Konsonan yang bersyaddah ditulis dengan rangkap. Misalnya; ربنا ditulis *rabbânâ*.

2. Vokal panjang (mad);

*Fathah* (baris di atas) di tulis **â**, *kasrah* (baris di bawah) di tulis **î**, serta *dammah* (baris di depan) ditulis dengan **û**. Misalnya; القارعة ditulis *alqâri'ah*, المساكين ditulis *al-masâkîn*, المفلحون ditulis *al-muflihûn*.

3. Kata sandang *alif + lam* (ال)

Bila diikuti oleh huruf qamariyah ditulis **al**, misalnya; الكافرون ditulis *al-kâfirûn*. Sedangkan, bila diikuti oleh huruf syamsiyah, huruf *lam* diganti dengan huruf yang mengikutinya, misalnya; الرجال ditulis *ar-rijâl*.

4. Ta' *marbûthah* (ة)

Bila terletak di akhir kalimat, ditulis **h**, misalnya; البيقرة ditulis *albaqarah*. Bila ditengah kalimat ditulis **t**, misalnya; زكاة المال ditulis *zakât al-mâl*, atau النساء سورة ditulis *sûrat an-Nisâ`*. Dan

5. Penulisan kata dalam kalimat dilakukan menurut tulisannya, Misalnya; هو خير الرازقين و ditulis *wa huwa khair ar-Râziqîn*.

## DAFTAR ISI

<b>HALAMAN JUDUL .....</b>	<b>i</b>
<b>PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN .....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>PERSETUJUAN SKRIPSI.....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>PENGESAHAN .....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>ABSTRAK .....</b>	<b>v</b>
<b>MOTTO .....</b>	<b>vi</b>
<b>KATA PERSEMBAHAN .....</b>	<b>vii</b>
<b>KATA PENGANTAR.....</b>	<b>ix</b>
<b>PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA .....</b>	<b>xi</b>
<b>DAFTAR ISI.....</b>	<b>xiii</b>
<b>DAFTAR TABEL .....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>DAFTAR GAMBAR.....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>BAB I PENDAHULUAN.....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
A. Latar Belakang .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
B. Rumusan Masalah .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
C. Tujuan Penelitian.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
D. Signifikasi Penelitian.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
E. Definisi Operasional.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
F. Penelitian Terdahulu .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
G. Sistematika Penulisan.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>BAB II KAJIAN TEORI .....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
A. Pengertian Aktivitas .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
B. Dakwah.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
C. Bimbingan Keagamaan .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
<b>BAB III METODE PENELITIAN .....</b>	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
A. Jenis dan Pendekatan Penelitian.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
B. Subjek, dan Objek Penelitian .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
C. Lokasi Penelitian .....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
D. Data dan Sumber Data.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>
E. Teknik Pengumpulan Data.....	<b>Error! Bookmark not defined.</b>

F. Pengolahan dan Analisis Data.....**Error! Bookmark not defined.**

**BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN**Error! Bookmark not defined.

A. Hasil Penelitian.....**Error! Bookmark not defined.**

B. Pembahasan .....**Error! Bookmark not defined.**

**BAB V PENUTUP**.....Error! Bookmark not defined.

A. Simpulan.....**Error! Bookmark not defined.**

B. Saran-saran .....**Error! Bookmark not defined.**

**DAFTAR PUSTAKA** .....Error! Bookmark not defined.

**DAFTAR RIWAYAT HIDUP** .....Error! Bookmark not defined.





